



[PORTAL](#) [FORUM](#) [SHOP](#) [REGISTER](#) [SUCHE](#) [MEMBERS](#) [TEAM](#) [GALERIE](#) [STRECKEN](#) [LINKS](#)

[Motocross](#) » [Motocross National & International](#) » **PM: Greenergy Team: Sensationelles Weekend in Pulkau**

» Hallo Gast ([registrieren](#) | [anmelden](#))

[Druckvorschau](#)

[NEUES THEMA](#) [Antwort](#)

Seite

PM: Greenergy Team: Sensationelles Weekend in Pulkau

[Zitat](#) [Edit](#) [Suchen](#) [Melden](#) [Print](#) [Share](#)

Top-Platzierungen für die Greenergy Teamfahrer in der Niederösterreichischen Motocross-Landesmeisterschaft und der Amateur Masters Austria Serie: Rookie Marvin Salzer holt die 85ccm Pole und landet in beiden Rennläufen auf Rang 2; Erster Hole-Shot für Rafael Auerbauer und ein starker 5.ter Tagesrang; David Schöfbeck gewinnt Lauf 2 zur MX 2 Landesmeisterschaft.

Die Wimmer-Brothers dominierten in der Pro MX 1 Klasse: Patrick gewinnt beide Rennen, Philipp holte Pole und wurde zweimal Dritter!

Nach dem tollen Saisonstart in Langenlois-Mittelberg durften die Greenergy Motocross Team Fahrer powered by willhaben.at auch in der nächsten Runde in Pulkau jubeln. Die Motocross-Strecke im Bezirk Hollabrunn (NÖ) liegt im Tal der Pulkau und gilt als sehr schneller MX-Track: „Die Strecke war in perfektem Zustand, der Boden griffig, also ideal“, sagt Rafael Auferbauer, der auf seiner Honda 250 einen Top-Auftritt hinlegen konnte: „Es war mein erster Hole-Shot überhaupt, noch nie habe ich bisher in einem Motocross-Rennen geführt“, freute sich der 16-jährige Niederösterreicher. Tagesrang 5 in der Amateur Masters Juniorenklasse und ein toller 8.ter Platz im zweiten MX 2 AMA Lauf für Rafael Auferbauer!

85ccm Landesmeisterschafts-Pole-Position für Greenergy MX-Rookie Marvin Salzer!

Der 11-jährige Marvin Salzer startete erstmals in der NÖ Landesmeisterschaft aus der Pole-Position und lieferte in beiden Rennen zwei sehr starke Ergebnisse: 2 x Platz 2!

David Schöfbeck bestätigte in Pulkau seine gute Form und sicherte sich in der Pro MX 2 Landesmeisterschaft ein Spitzenresultat: Rang 3 im ersten Lauf und der Laufsieg im zweiten Rennen bringen am Ende den tollen 2.ten Tagesrang ein!

Patrick & Philipp Wimmer weiterhin in Top-Form!

Pole-Position für Philipp Wimmer in der Pro MX 1 Landesmeisterschaft, der 24-jährige Ennstaler schaffte mit 1:53,762 die Trainingsbestzeit. In den Rennläufe belegte Philipp Wimmer zweimal Rang 3. Patrick Wimmer konnte vor einer Woche auch in der österreichischen MX OPEN Staatsmeisterschaft in Imbach bereits unter die Top Ten der Tageswertung fahren. In Pulkau sicherte sich der 26-Jährige auf der KTM 350er 4-Takter beide Laufsiege in der Pro MX 1: „Super das es vor dem Renntag geregnet hat, es gab keine Staubentwicklung, die Strecke war wirklich gut, der Veranstalter hat sich auch sehr bemüht“, so Patrick Wimmer, der damit auch seine Führung in der Niederösterreichischen Motocross-Landesmeisterschaft noch weiter ausbauen konnte.

Nach diesem fantastischen Motocross-Wochenende freut man sich im Greenergy MX Team powered by willhaben.at schon heute auf die nächsten Rennen in Weyer am 23./24. Mai 2015!

Nähere Informationen: Markus Auferbauer – auferbauer@greenergy.at / Tel. 0676 331 13 38

Presseinformation: Tom Katzensteiner – katzensteiner@sport-presse.at / Tel. 0676 400 99 18